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Entre el 7 y el 8 de julio en Bali, Indonesia, el canciller 
argentino Santiago Cafiero participó en la Reunión 
Ministerial de Relaciones Exteriores del G20, principal foro 
para la gobernanza económica mundial. 

Asimismo, el canciller Cafiero mantuvo encuentros 
bilaterales con sus pares del G20 y también con 
representantes de organizaciones internacionales, 

entre las cuales se destaca una reunión bilateral con el 
secretario de Estado Antony Blinken.  

En la reunión de cancilleres del G20 de este año, que 
tuvo lugar en torno al lema “Construir juntos un mundo 
más pacífico, estable y próspero”, la delegación argentina 
llamó a construir un multilateralismo solidario como 
instrumento de paz, que sea efectivo y esté a su vez, 

REUNIÓN ENTRE EL CANCILLER CAFIERO Y EL SECRETARIO BLINKEN 
EN INDONESIA

Izq.: Antony Blinken (Ctro.) y delegación de EE.UU. Der.: Jorge Argüello, Santiago Cafiero (Ctro.) y funcionarios del gobierno argentino.

Una vez más, les hago llegar un nuevo número de nuestro Newsletter. Esta edición incluye un artícu-
lo sobre encuentro del canciller Santiago Cafiero con el secretario de Estado Antony Blinken durante 
la Reunión Ministerial de Relaciones Exteriores del G20 que se realizó en Bali, Indonesia. 

También publicamos un artículo sobre la intensa actividad desarrollada por el Buque Escuela Fragata 
ARA “Libertad” en su visita al puerto de Baltimore entre el 8 y el 12 de julio.

Finalmente, un artículo sobre la II Edición del Congreso Iberoamericano “Binómico”, que se realizó en 
la Embajada, con la participación del alcalde de Huelva, la directora Nacional de Marca País de la Ar-
gentina y el director de Binómico, junto a embajadores, funcionarios de organismos internacionales, 
empresarios gastronómicos y periodistas, entre otros. 

Jorge Argüello
Embajador en los Estados Unidos
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orientado a revertir las asimetrías entre el Norte y el Sur.

En ese contexto, el Ministro de Relaciones Exteriores, 
Comercio Internacional y Culto puntualizó que “cuando 
existe una percepción de que el multilateralismo es ineficaz, 
pasan a privilegiarse visiones y acciones unilaterales 
y estas, con mucha frecuencia, provocan parálisis y 
tensiones que repercuten negativa y desigualmente sobre 
nuestras sociedades”. Y agregó a su vez, que la pandemia 
de Covid-19 “puso en evidencia las dificultades de la 
comunidad internacional para articular una respuesta 
global que garantice un acceso equitativo a las tecnologías 
médicas y vacunas contra el virus”.

En lo que respecta a la conversación mantenida con el 
secretario de Estado Blinken, el canciller Cafiero volvió 
a postular la importancia de un cese de las hostilidades 
en Ucrania, así como de dar inicio a una negociación. Y 
agregó que la paz tiene un carácter urgente. Por otra 
parte, el Canciller argentino alertó sobre las consecuencias 
globales que está generando el conflicto y cómo los efectos 
distorsivos en la economía mundial impactan fuertemente 
en las economías de América Latina. A su vez, solicitó a su 
interlocutor que la Organización del Tratado del Atlántico 
Norte se comprometa con el proceso de negociación y 
paz en Ucrania.

En otro orden de ideas, el ministro Cafiero, acompañado 
por el embajador Arguello y el secretario Blinken 
dialogaron sobre la preparación de la próxima visita del 
presidente Alberto Fernández a Washington DC, quien se 
reunirá el 25 del corriente mes con el presidente Joseph 
Biden en la Casa Blanca.

En adición a las múltiples reuniones bilaterales durante el 
foro que reunió a los ministros de relaciones exteriores 
de los países miembros del Grupo, se avanzó asimismo en 
discusiones de cara a la Cumbre de Líderes del G20, que se 
realizará el 15 y 16 de noviembre. Lo cual hace importante 
recordar que, bajo la presidencia de Indonesia a lo largo 
del presente año, el G20 lleva como tres temas prioritarios 
la arquitectura mundial de la salud, la transformación 
digital y la transición energética sostenible. ■

LA  DELEGACIÓN ARGENT INA 

LLAMÓ A  CONSTRUIR  UN 

MULT ILATERAL ISMO SOL IDAR IO 

COMO INSTRUMENTO DE  PAZ , 

QUE  SEA  EFECT IVO Y  ESTÉ  A  SU 

V EZ ,  OR IENTADO A  REVERT IR 

LAS  AS IMETR ÍAS  ENTRE  EL 

NORTE  Y  EL  SUR .
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 (De Izq. a der.) Carlos del Toro, Erika Grinberg, Adrián Nador, Rodolfo y Sonia Berazay junto a miembros de la Armada estadounidense.

LA FRAGATA LIBERTAD EN EL INNER HARBOR DE BALTIMORE: 
CRÓNICA DE UN AMOR CORRESPONDIDO

El Buque Escuela Fragata ARA “Libertad” desarrolló una 
intensa actividad en el puerto de Baltimore entre el 8 y 
el 12 de julio. Sus más de 3700 toneladas, su casco de 
acero y sus más de 2500 metros de volumen de velas, 
deslumbraron en lo que constituyó su onceavo ingreso al 
Inner Harbor en la mañana del viernes 8 de julio. 

Allí fue recibida por el Encargado de Negocios a.i. de la 
Embajada Argentina ante Estados Unidos, ministro Adrián 
Nador, acompañado por autoridades de Sail Baltimore, del 
estado de Maryland y de la propia ciudad, además de otros 
funcionarios. Ese mismo día comenzó a recibir la visita del 
público en general. La afluencia superó las expectativas, 
constituyéndose en miles, que durante los cuatro días, 
en horarios definidos, disfrutaron de la oportunidad de 

recorrer la totalidad de la cubierta, asesorados por la 
siempre bien dispuesta tripulación del buque.

El sábado 9 de julio se organizaron diversas actividades 
a bordo. Durante la primera mañana, con motivo de un 
nuevo aniversario de la independencia argentina, se 
realizó un acto del que participaron el Representante 
Permanente de la Argentina ante la OEA, embajador 
Carlos Raimundi, el ministro Nador, el comandante de la 
Fragata Libertad, capitán de Navío Carlos Pedro Schavinsky 
Trinchero y el agregado de la Marina en Estados Unidos, 
comodoro Rodolfo Berazay. 

Posteriormente se hizo un acto en homenaje al almirante 
Guillermo Brown, considerado el padre de la Armada
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MILES  DE  PERSONAS 

D ISFRUTARON DE  LA 

OPORTUNIDAD DE  RECORRER 

LA  TOTAL IDAD DE  LA  CUBIERTA , 

ASESORADOS POR LA  S IEMPRE 

B IEN  D ISPUESTA  TR IPULAC IÓN 

DEL  BUQUE .

Argentina. El almirante Guillermo Brown, que cuenta con 
una placa en su honor en el West Shore Park, encontró 
su vocación y su amor por los mares en la ciudad de 
Baltimore. En esta oportunidad, se depositó una ofrenda 
floral frente a un busto de Brown que trajo consigo, desde 
la Argentina, la Fragata Libertad. 

Hacia la noche, se realizó una recepción a bordo del 
buque con alrededor de 150 invitados. Entre ellos se 
destacan especialmente al secretario de la Marina de 
Estados Unidos, comandante Carlos del Toro, el alcalde 
de la ciudad de Baltimore, Brandon Scott, y el secretario 
de Estado Adjunto del estado de Maryland, Luis Borunda. 
Durante la recepción se sirvieron vinos y otras bebidas 
argentinas junto a comidas típicas, con música en vivo y 
una exhibición de tango.

El lunes, por último, se realizó una cena encabezada por 
el comandante Schavinsky Trinchero con autoridades del 
gobierno de Estados Unidos. 

La visita de la Fragata Libertad, Embajadora de la 
Argentina, representa una muestra más de los fuertes 
lazos de amistad entre nuestros pueblos. ■

(De Izq. a Der.) Rodolfo Berazay, Néstor Guajardo, Dan Erikson, Adrián Nador y Carlos Pedro Schavinsky.
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(De Izq. a Der.) Daniel Mantero, Gabriel Cruz, Jorge Argüello, Alberto de Paz y Nadia Zanardi.

NUESTRA EMBAJADA FUE SEDE DEL II CONGRESO GASTRONÓMICO 
IBEROAMERICANO “BINÓMICO”

En la sede de la Embajada Argentina en Estados Unidos se 
realizó la II Edición del Congreso Iberoamericano Binómico, 
con la participación del embajador Jorge Argüello, el 
alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, la directora Nacional de 
Marca País de la Argentina, Nadia Zanardi, y el director 
de Binómico, Alberto de Paz, junto a embajadores, cuerpo 
diplomático, funcionarios de organismos internacionales, 
empresarios gastronómicos y periodistas, entre otros. 

Binómico se caracteriza por ser el primer congreso 
especializado en gastronomía iberoamericana que se 
celebra en el mundo con periodicidad anual. 

Una de las características más relevantes de Binómico es 
contar con la participación de un país invitado, que en esta 
edición fue la Argentina, y en la que se destacó la riqueza 

cultural y gastronómica de la que goza el país, así como 
también, la pluralidad y las particularidades de distintas 
regiones. 

En sus palabras de apertura, el embajador Argüello 
destacó: “Es un honor para la Argentina ser país invitado 
de la segunda edición del Congreso Gastronómico 
Iberoamericano Binómico y que hayan elegido a esta sede 
diplomática como una de las tres únicas sedes en el mundo 
en las cuales vamos a poder compartir una muestra de la 
maravillosa gastronomía argentina y española”. 

Y agregó: “La promoción de nuestra gastronomía es uno 
de nuestros ejes de trabajo, tanto desde el punto de vista 
comercial como cultural, ya que detrás de los alimentos y 
los vinos de ambos países que vamos a compartir hay una 



7

| ARG EN FOCOGAstRONOmíA y tuRIsmO

Facebook: ARGinUSA
Twitter: ARGinUSA
Instagram: ARGinUSA
arginfocus@embassyofargentina.us
eeuu.cancilleria.gob.ar

industria, hay esfuerzo, talento, generación de empleo, 
atractivos turísticos y exportaciones”.

En el evento estuvo presente la actualidad de la escena 
culinaria Argentina: se brindó una mirada fresca y global 
de la riqueza gastronómica y agroalimentaria de cada una 
de sus regiones. No cabe duda de la importancia que tiene 
la población Iberoamericana en Estados Unidos, así como 
lo relevante de su gastronomía y de su crecimiento a lo 
largo de los años en el país y en cada uno de sus estados. 

Gabriel Cruz, alcalde de Huelva, sostuvo: “Este evento es un 
viaje de ida y de vuelta de Huelva al otro lado del Atlántico. 
El objetivo es encontrarnos a través de la gastronomía, 
del placer de la comida, y seguir acumulando riqueza y 
creciendo como pueblo para presentarnos al mundo 
siempre de la mano, reforzando nuestro hermanamiento 
a través de los lazos gastronómicos. Este viaje tiene como 
protagonista a una de las cocinas más pujantes, más 
admiradas y más respetadas del mundo, la Argentina”. 

Durante el evento se degustaron platos elaborados por 
el Chef argentino Fernando Navas acompañado por la 
cocina española de la Taberna del Alabardero, lo cual 
permitió reflejar la gastronomía de ambas culturas. El 
evento tuvo impacto comercial ya que potenciales clientes 
de productos gastronómicos argentinos estuvieron 
presentes. 

Al respecto, la directora de Marca País, Nadia Zanardi, afirmó 
que “la gastronomía es uno de los atributos diferenciales 
más importantes para la promoción internacional de 
nuestro país. Desde Marca País, entendemos al sector 
alimentario y gastronómico como un motor de desarrollo 
económico, social y medioambiental de la nación, y como 
un elemento constitutivo de la actividad turística”. ■

LA  PROMOCIÓN DE  NUESTRA 

GASTRONOMÍA  ES  UNO DE 

NUESTROS  E JES  DE  TRABA JO , 

TANTO DESDE  EL  PUNTO DE  V ISTA 

C OMERCIAL  COMO CULTURAL ,  YA 

Q UE  DETRÁS  DE  LOS  AL IMENTOS 

Y  L OS  V INOS  HAY  UNA INDUSTR IA , 

GENERAC IÓN DE  EMPLEO Y 

EXPORTAC IONES .


